

Protokolleintrag vom 04.06.2008

2008/5

**Postulat von Roger Bartholdi (SVP) und Bruno Sidler (SVP) vom 9.1.2008:
Sozialhilfe, Überprüfung von Abwesenheiten unterstützter Personen**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Sozialdepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Roger Bartholdi (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2586/2008).

Anja Recher (AL) begründet den am 2. April 2008 namens der AL-Fraktion gestellten Ablehnungsantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 2891/2008).

Christian Wenger (SD) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in der Sozialhilfe geplante längere Abwesenheiten der Klienten, insbesondere Auslandsaufenthalte, vor Antritt gemeldet und bewilligt werden müssen. Diese sind ins Dossier der Klienten einzutragen. Bei Reisen ist die Finanzierung vom Klienten zu belegen und vom Mitarbeiter der Sozialhilfe zu überprüfen.

Namens des Stadtrates nimmt die Vorsteherin des Sozialdepartementes Stellung.

Roger Bartholdi (SVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 104 gegen 4 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat